

Tir fédéral en campagne 2014

Le TFC 2014 s'est déroulé les 24, 28, 30 et 31 mai au centre de tir sportif de Vernand. Il a été organisé par la Société des Carabiniers de Lausanne pour le tir au fusil à 300 m et par la Société de tir du Corps de Police de Lausanne (STCP) pour le tir au pistolet à 25 m. Malgré le chevauchement avec la fête de l'Ascension, la participation est restée stable.

A relever la participation de 32 jeunes tireurs à 300 m, dont 19 du Tir sportif de la Mèbre et 10 des Jeunes Patrouilleurs. Félicitations à ces sociétés pour leur travail de formation !

Merci aux collaboratrices et aux collaborateurs, ainsi qu'au personnel du stand de Vernand qui ont permis un déroulement parfait de cette manifestation.

A 300 m

Participation de 275 tireuses et tireurs (8 de plus qu'en 2013).

Résultats les plus élevés: Marcel Berger et Jean-Maurice Bonzon, tous deux 67 points.

Meilleure dame: Elsbeth Parisod 63 points

Meilleur junior: Johan Jaccard 64 points.

51% des participantes et participants ont gagné la distinction et 61% ont reçu une mention.

A 25 m (après correction)

Participation de 605 tireuses et tireurs (52 de plus qu'en 2013). Ce chiffre comprend les membres du Corps de Police de Lausanne.

Résultats les plus élevés: Antoine Gianotti et René Piller 180 points (maximum).

Meilleure dame: Carole Vaucher 174 points.

Meilleur junior: Maxime Morand 156 points.

Taux de distinctions et de mentions: 56% de distinctions et 60% de mentions.

Finales

Organisées pour la seconde fois à Vernand, les finales réunissant les meilleurs tireurs de chaque distance ont vu la victoire de **Bernard Dishpalli** avec 65 points à 300 m et de **François Verdan** avec 175 points à 25 m.

Sans doute en raison du pont de l'Ascension, les organisateurs ont rencontré des difficultés pour rassembler les finalistes. Le système de convocation sera amélioré pour l'année prochaine.

Merci à toutes et à tous d'avoir participé et à l'année prochaine !
